

Nachruf Kaspar Mayer (1945 – 2022)

Plötzlich und unerwartet für uns alle verstarb am 14. März 2022 der langjährige Vorsitzende des Velo-Clubs Mindelheim Kaspar Mayer. Der Verstorbene war seit 1962, also seit mittlerweile 60 Jahren, Mitglied des 1885 gegründeten Velo-Clubs Mindelheim. 33 Jahre lang war er dessen Vorsitzender. Am 1. April wollte er die Geschicke des Vereins in jüngere Hände legen. Daraus wurde leider nichts. Posthum wurde Kaspar Mayer nun zum Ehrenvorsitzenden des VC Mindelheim ernannt.

Neben seinem Verein wird auch der Radsportbezirk Schwaben Kaspar Mayer in bester Erinnerung behalten, war Kaspar doch lange Jahre auch 2. Vorsitzender des Radbezirks Schwaben.



*Ganz still und leise, ohne ein Wort,
gingst du von deinen Lieben fort.
Du hast ein großes Herz besessen,
nun ruht es still, doch unvergessen.
Es ist so schwer, es zu verstehen,
dass wir dich niemals wieder sehen.*

Wir werden Dich nie vergessen:

Deine Gertie
Sabine und Michael mit Tim
im Namen aller Verwandten

Kaspar Mayer

* 25. 8. 1945
† 14. 3. 2022

Mindelheim, den 22. März 2022

Trauer Gottesdienst am Freitag, dem 25. März 2022 um
8.30 Uhr in der Stadtpfarrkirche
St. Stephan in Mindelheim,
anschließend Urnenbeisetzung.



Plötzlich, für uns alle unfassbar, verstarb unser Vorstand

Kaspar Mayer

Er war seit 1962 Mitglied des Velo-Clubs Mindelheim und spielte lange erfolgreich und begeistert Radball. 33 Jahre leitete er als 1. Vorsitzender die Geschicke des Vereins.

Kaspar lebte den Sport und war allen Vereinsmitgliedern ein Vorbild in Sachen Fairness, Respekt und Disziplin.

Seine freundliche und humorvolle Art werden uns genauso fehlen, wie sein unermüdlicher Einsatz für den Verein.

Wir werden Kaspar sehr vermissen und ihn allezeit in bester Erinnerung behalten. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Velo-Club 1883 Mindelheim e. V.
Manuel Steber, 2. Vorsitzender